

Repoblación de peces y tortugas realizan

Producción y distribución de un millón de Tilapia Aurea y Guapote Tigre lleva a cabo durante el presente año en lagos, estanques, comunales y particulares, la Dirección General de Recursos Naturales Renovables.

Ello es parte, se dijo, del Plan General en cuanto a investigar, producir, administrar, conservar y desarrollar los recursos pesqueros del país para obtener proteínas de origen animal a bajo precio, que favorece a la población en general, especialmente a la de escasos recursos económicos.

Por otra parte se han realizado obras de mantenimiento de las instalaciones físicas,

equipo y estanques. Comprende también asesoría para cooperativas pesqueras en cuanto a la construcción de estanques piscícolas, adiestramiento a pescadores artesanales en la utilización de nuevas artes y aparejos de pesca en Olomega e Ilopango.

En la Laguna de Metapán se realiza una repoblación masiva de alevines, para recuperar su ecosistema acuático.

Pesca marina

Con el fin de desarrollar la maricultura se han efectuado estudios de los recursos
— Pasa a la página 57 —

Reorganizan comité fiestas de Apaneca

(Apaneca). En junta general de vecinos y autoridades de Apaneca
— Pasa a la página 36 —

De Ahuachapán

Joven ahuachapaneca muerta de un balazo

(Ahuachapán). La menor Ana Vilma Zambrano Díaz, de 17 años, apareció muerta de un balazo en el torax izquierdo, en la finca El Carmen, de esta jurisdicción. Familiares de la jovencita, dijeron que el viernes último como a las siete de la noche Ana Vilma, salió en un pick up con Mario Ramírez Aguirre, motorista de una empresa comercial de esta ciudad, que como no regresara toda la noche y por la mañana se supiera que en la finca El Carmen, situada sobre el Km. 94-95 de la carretera que conduce a Santa Ana, se encontraba el cadáver de una joven, fueron a verla y comprobaron que se trataba de Ana Vilma, que presentaba un balazo calibre 38 en el torax a quemarropa.

El reconocimiento y primeras diligencias en este caso están a cargo del juez de Paz, Br. Jorge Alberto Hasfueria Martínez. Se asentó en el libro respectivo que la menor también presentaba golpes en los brazos, como si había luchado.

Hombre muerto a tiros dentro de taxi en marcha

En el hospital "Rosales" fue reconocido el cadáver de Raúl Humberto Sánchez Alvarado, quien presentaba dos lesiones producidas con arma de fuego. En dicho centro asistencial, se informó que Sánchez Alvarado ingresó el viernes 15 como a las 10 de la noche ya en estado inconsciente. Las autoridades únicamente han sabido que Raúl Humberto Alvarado junto con otro hombre abordaron un taxi en la Terminal de Buses de Occidente, ocupando el hoy occiso el asiento de adelante a la par del taxista, mientras el otro, el asiento de atrás. En el centro de San Salvador, sin mediar palabras el sujeto de atrás atacó a balazos al de adelante con el resultado apuntado. Luego del ataque el hechor abrió la puerta del taxi y huyó con rumbo desconocido.

Hoy las autoridades investigan para determinar qué taxi es el que hizo el viaje, así como quién es el hombre que hizo los disparos contra Sánchez Alvarado.

El occiso era de 35 años de edad, originario de Tonacatepeque.



DONATIVO DE LEONES. (San Miguel). Valiosa es la colaboración del Club de Leones de esta ciudad, en la electrificación de la Aldea "San Antonio", colonias San Carlos y 4 de Octubre. En la gráfica niños y vecinos de esos populosos sectores frente al primer poste que llevará la energía eléctrica a esos sectores.

Huracán Greta podría causar temporal en El Salvador

Situación atemporalada podría ocurrir a partir de este día en nuestro país, debido al Huracán Greta que se acerca a las costas centroamericanas, informó ayer el Servicio Meteorológico. A las 4 de la tarde de ayer domingo, hora local, se informó que el huracán se encontraba en los 15.5 grados de latitud norte con 83.4 grados longitud oeste. Por su situación el gobierno de Honduras había emitido ya medidas de precaución para la zona este de ese país, por las inundaciones que podrían darse debido a las lluvias que la azotan.

Similares medidas habían tomado los gobiernos de México y Belice.

En lo que respecta a nuestro país
— Pasa a la Pág. 43 —

Desde auto ametrallaron la embajada de los EE. UU.

El sábado en la madrugada fue ametrallado el edificio de la embajada de los Estados Unidos de América, por desconocidos que se conducían en un vehículo que la policía no pudo identificar. El jefe de la Agencia de Comunicación Internacional de esa representación diplomática, doctor Vitautas Dambraiva, informó a este rotativo que no tenían conocimientos quienes puedan ser los autores del atentado.

Agregó el doctor Dambraiva que "no podemos calificar como acto terrorista dicho ametrallamiento."

Será la policía quien podrá especificar, ya que tiene en sus manos las investigaciones."

— Pasa a la Pág. 43 —

De Santa Ana

Detención para acusados en el secuestro de menor

(Santa Ana). Fue decretada la detención formal contra los reos Ricardo Barrientos Martínez y Julio César Zambrano Lemus, acusados de raptar en esta ciudad, el pasado 10 del presente, a la menor Gloria Magdalena Querralt Batares. En el mismo auto, el Juez Segundo de lo Penal, doctor Manuel Atilio Hasbún, decretó la detención por complicidad del motorista Lucio de Jesús Guerrero, que manejaba la furgoneta 64916 en el que fue raptada la niña cuando salía del Colegio La Asunción.

Los reos fueron capturados el mismo día en la noche a inmediaciones de la colonia Loma Alta.
— Pasa a la Pág. 43 —



CRECIMIENTO. La urgencia de efectuar la construcción de la carretera San Salvador-Santa Tecla, expuso el Arq. Juan José Rodríguez, durante charla en el Club Rotario de Santa Tecla. La obra está contemplada en el "Plan Vial Nacional".



LUGAR DEL CRIMEN. (Sonsonate). Sobre el desvío que conduce para la Escuela Hogar para Varones, cantón El Almendro, Sonzacate, fue arribado a balazos el sábado al mediodía el ex presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Rubén

Alfonso Rodríguez. El distinguido profesional a la hora de los hechos, se dijo, se dirigía a descansar a una de sus propiedades que tiene a inmediaciones de allí.

— Foto de LA PRENSA, por Menjívar